
■第1部　式典

■司　　会　多摩南グループ幹事　山口徹雄　　　　
■開会点鐘　多摩南グループガバナー補佐　井村廣巳
■国歌斉唱　ロータリーソング「奉仕の理想」
♪ソングリーダー　東京日野RC　清水博雅会員
　　　
■開会挨拶    多摩南グループガバナー補佐　井村廣巳
たくさんの会員にお集り戴きありがとうございました。5
回の実行委員会を開催、10月29日リハーサルも行ないま
した。11クラブの実行委員の皆さん御苦労さまでした。
旧交を暖め大いに語り合いましょう。IMの伝統を引き継
ぎ、本年度は「エンジョイロータリ－我がクラブの例会自
慢」をテーマにしました。ロータリーの基本は例会です。
本日は他クラブの例会自慢を聞いて、参考になるべき所
を学びクラブの例会・奉仕活動に活かしましょう。会員
増強も例会という畑を耕すところから結果が生まれま
す。クラブ自慢の良い所を持ち帰りましょう。

■来賓・クラブ紹介　多摩南グループガバナー補佐 井村廣巳
■歓迎挨拶　東京日野ロータリークラブ会長　横倉利夫
ホストクラブを代表して御挨拶申し上げます。ようこそ
お出で下さいました。多忙の中多くの会員に御出席頂き
ありがとうございました。今日のIMで八王子・町田・日野
のクラブの結束を一層強められればと思います。八王子
RCは創立56年、八王子北RCが21年と歴史あるクラブ、
若いクラブが本日一同に集まりました。エンジョイロー
タリーお楽しみ下さい。現状を把握し、各クラブの例会
自慢、工夫された例会、奉仕活動を聞きよいところは参
考にして下さい。皆様の御健勝を祈念申し上げます。

■来賓挨拶　国際ロータリー第2750地区ガバナー 水野 功
合同例会ともいわれるIM、大きな成果を得られればと思
います。クラブの活性化は例会です。今、地区の現況は、
会員数は国内1～2目ですが、出席率は70％台です。IMで
アイデアを交換し、各クラブの特色を捉えて、クラブ運営
に活かしていただきたい。例会で活用し、出席率も90％
の時ありましたので、再び90％台を目指していただきた
い。本日はおめでとうございます。

■第2部の趣旨説明　IM実行委員長　小倉裕美
クラブの例会自慢、楽しめる工夫した例会・魅力ある例
会の報告など、ポイントを絞って各クラブ8分間で報告し
て下さい。

■第2部　　各クラブ発表「クラブ自慢」
　　　　　　　　　　  司会　グループ幹事　山口徹雄

●例会自慢　例会自慢　手作り例会
　　　　　　　　　　　　　東京飛火野RC　梅田俊幸
ロータリーソングと今月の歌（主に童謡）を歌い緊張を
解いて雰囲気を和らげています。例会後は全員で後片付
けしています。社会奉仕活動では、福祉施設を訪問して
通所者、職員、保護者、ボランティアさんを交えてバーベ
キューで交流、市民参加のスプリングフェスタでチャリ
ティコーヒーを提供、チャリティ募金は社会福祉協議会
を通し福祉施設へ、ホタルを復括させる会支援、浅川清
掃活動のクリーン作戦参加など行なっています。

●日本聾話学校への支援例会　東京町田中RC　國井和夫
学校はライシャワーさんが設立に寄与されました。クラ
ブでは1994-95年度校庭の草刈り大作戦を行ない以降
2010-11には耐震工事に支援、2013-14年度には防災
訓練にヘルメット・発電機等寄贈、2014-15年度には音
楽祭に三味線・キーボード・レコーダー寄贈、本年は来
週AED寄贈します。

●研修・納涼・炉辺例会　東京八王子南RC　山口進一
例会のテーブルに世代を繋ぐためにテーブルにU50の札
を置き若い会員がそこに座り高年齢と若い会員が混ざっ
て座り意見交換をしています。納涼例会は、交換留学生・
米山奨学生を招き日本の祭り体験してもらってます。炉
辺は予めテーマを決めて食事をし乍ら行ないます。研修
例会は地区の役員を招いてロータリーについて説明を受
けています。
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●留学生との地域の祭り　ふれ合あいコンサート他
　　　　　　　　　　東京町田サルビアRC　高橋秀明
会員数は現状31名最大で55名でした。9月27桜美林大
学の留学生と天満宮の祭りで交流しました。半纏、足
袋、うちわ等を用意し夕方から夜にかけて日本の祭りを
楽しんでもらいました。ふれあいコンサートでは障害を
持つ子供達に一流のアーチストを招き演奏会を行なって
います。今期も第２７回を予定しています。鶴見川の源流
で清掃奉仕をしています。下流のRCと共同事業にして行
きたいと考えてます。川がきれいになりホトケどじょうが
住めるまでになっています。

●Enjoyサロン例会　（クラブのあり方を自由討議）
　　　　　　　　　　　　　　東京日野RC　西山尚之
例会でグループディスカッションを行なっています。予
めテーマを決めアナウンスして会員には意見が出やす
いようにし、グループでディスカッションしグループ毎
に纏めリーダーに発表してもらいます。出席率も向上し
全員が一丸となって意見を発するようになっています。
50周年事業で高幡山に10万株の彼岸花球根を寄贈し
ました。

●50周年記念事業と例会　東京八王子西RC 中村晋也
八王子作文コンクールを行ない応募した子供達の優秀
作品を紹介し、上位入賞者を台湾に案内しました。台湾
では現地の子供達と交流しました。ジュニア国際コン
クールは50周年事業として交流会を行ない感想文コン
クールを行ないました。

●創立３５周年記念事業「薪能」東京八王子東RC 松宮兼房
創立３５周年記念で、薪能を復活させようという事にな
りましたが、費用が掛るのでRCが共催することになりま
した。タイから12名お呼びしました。留学生も招き公演
後感想を聞きましたら、伝統芸能が大変素晴らしいと
いってました。

●若さと笑顔★地域密着の奉仕邁進
　　　　　　　　　　　　東京八王子北RC　清水幸彦
スキー例会について、武蔵野児童学園の子供達をスキー
場に案内しスキーを教える例会です。この学園は事情が
あり親と離れて暮らす子供達が通っています。子供達に
感想を聞くと3泊4日くらい長いといい等の意見が寄せ
られる程喜ばれています。

●潮風と青空のハーモニー　エンジョイロータリー
　　　　　　　　　　　　　　東京町田RC　老沼　正
サッカークラブチーム「FC町田ゼルビア」を応援し競技
場のVIPルームで例会を開催しています。先日はFC相模
原と入れ替え戦がありました。箱根クラブフォーラムは
箱根湯本で例会を行ないます。クリスマス例会はプロ歌
手を招きじゃんけん大会等で盛り上がっています。

●Basics of Regular Meeting（例会の原点）
　　　　　　　　　　　　　東京八王子RC　番場弘文
通常例会は毎週得るものがありメンバーの多様性は様々
で、いろいろな職業人がいます。規律ある例会、事前に
準備して整然と開かれます。例会前にサロンで話し例会
場ではピアノの生演奏をしています。

●ロータリー活動と競馬（意義ある移動例会）
　　　　　　　　　　　　　東京町田東RC　森　保彦
私は中央競馬会、碼主会の役員に就いてます。年２回競
馬場で例会を行なっています。競馬は文化である。RCと
共通するものがあります。ギャンブル　賭博　趣味とい
われますが、売り上げの10％が国庫納付金（２兆5000億
円2,500億円）で、社会的にも寄与しています。

♦所感　　ガバナー　水野　功
いろいろな奉仕活動は参考になります。八王子RCの例
会の在り方は素晴らしいです。公式訪問をしましたがク
ラブにとって例会は全てだと思いました。今日のIMを境
にお互いのクラブの良さを取り入れて例会を充実させて
いただきたい。
閉会点鐘　ガバナー補佐　井村廣巳

■第3部　懇親会　司会：IM実行副委員長　榊田義久
坂本俊雄パストガバナーの開会挨拶、来賓の大坪冬彦日
野市長の来賓挨拶挨拶に続き、市川和博直前ガバナー
補佐の「乾杯」音頭に唱和して始まった懇親会は、あち
らこちらのテーブルで談笑の輪が生まれ、久し振りの再
開に肩をたたきあって友情を深めるロータリアン等で会
場は大変な盛り、アトラクションで　プラチナリズムの
ショ－が入り更に会場が華やいだ雰囲気に包まれ、宴の
時刻はあっという間に過ぎ、惜しまれる中「手に手つない
で」を全員で合唱閉会となりました。実行委員会と関係
者の皆さんに感謝。

♦IMの詳細については実行委員会から議事録等で配信
されると思います。

♦トピックス
1.11月7日浅田真央選手復帰戦のフイギアスケートのグ
ランプリシリーズ第3戦中国杯で2季ぶり優勝。
2.11月８日投票のミヤンマー選挙で政権交代確実になる
模様。
311月13日仏のパリとその近郊の複数箇所で銃撃や爆発
が発生した。オランド大統領ISのテロと断定。ロイター
通信もISが犯行声明を出したと伝えた。

●ロータリー財団委員会　栗山　博委員長

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1273回 26 21 3 － 2 92.3％

26 22 4 0 0 100％第1271回

出席報告

※今週のメークアップ　黒川さん　長谷川さん　谷さん
※先々週の後メークアップ　なし
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